



Foro asiático debate en China sobre desarrollo inclusivo y eficiente

Description

El Foro de Boao, conocido como el Davos asiático, comienza hoy en China su conferencia anual en busca de iniciativas que fomenten el desarrollo inclusivo y eficiente, y la cooperación mundial en un escenario pospandemia.

La cita sesionará hasta el viernes en su habitual sede de Hainan (sur) con la asistencia de líderes gubernamentales, empresarios y expertos de ésta y otras zonas del planeta para compartir su visión sobre temas acuciantes del panorama global.

Este año transcurrirá con un formato completamente presencial, tras tres años de intercambios virtuales por la pandemia de Covid-19, y entre los participantes están los gobernantes de España, Malasia, Singapur y Costa de Marfil, así como la directora del Fondo Monetario Internacional, Kristalina Georgieva.

Mañana el primer ministro de China, Li Qiang, inaugurará oficialmente el cónclave.

Los organizadores esperan que igualmente permita ampliar los intercambios y la colaboración en la zona, mientras se busca acelerar la recuperación económica y dejar atrás la peor crisis sanitaria en décadas.

El Foro de Boao para Asia es una organización no lucrativa creada en 1998 y una importante plataforma que congrega cada año a importantes figuras del área y de otras regiones del orbe.

Date Created

Marzo 2023